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『すくすく のびのび』 

  みとめ合い まなび合い たかめ合い きたえ合う 祝梅っ子 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

納得した頑張りができる「すてきな人」に〜褒められなくても、本当の優しさを～ 
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１年生を迎える会の後、「思いやりいっぱいのすてきな学校にするために」ということで,

校長から全校児童にお話をしました。そこで次の詩を紹介しました。校長室前の掲示板でい

つでも見られるようにしています。 

成績がよくても意地悪では人としてよいとは言えません。陰口を言ったり、自分で考える

こともしなかったりする子もよいとは言えません。それでも、どんな人が「すてきな人」な

のかというイメージは持たせたいものです。それが「１００点の人間」ということです。 

頑張ったことで、誰かに褒められるのは嬉しいものです。しかし、誰かにほめられたくて

「よい行い」をするのは、本当の良さではありません。それは相手のことを考えるのではな

く、褒められたい自分のことを優先しているからです。子供ですから、最初はそういうとこ

ろからスタートする面もあります。それでも、できれば相手のことを思い、本当に優しい気

持ちで接することのできる人にはなってもらいたいものです。 

さらには、目の前にいるわけではない「見知らぬ誰か」のためになるところまでも考える

ことができるような人になれると、「本当に優しい人」だと言えます。今年度の「思いやり

指導」は、表面的なよさではなく、様々な活動をとおして「本当の優しさ」「本当の強さ」

を求めていきます。そして、学んだことをさらにどのように生かしていくかも考えられる

「すくすく のびのび」とした子供を目指しています。 

これから６月は運動会に向けた取組が充実していきます。運動会は、運動の得意な子のた

めの行事ではありません。１位になることが目標ではなく、本校児童の一番の課題、誰かの

せいにしてやめてしまうのではなく、「粘り強く最後まで頑張る力」が身に付けられるよ

う、仲間と一緒に協力し、励まし合う場として大切にしていきます。 

決して誰も見ていなくても、

素直に「思いやりある行動」が

できる人が少しでも多くなっ

て、前向きに楽しく過ごせる楽

しい学校づくりを進めて参りま

す。教職員と児童だけの頑張り

としてだけなく、保護者の皆

様、地域の皆様にも、お力添え

いただき、さらに魅力的な祝梅

っ子を育てていきましょう。こ

れからもどうぞよろしくお願い

いたします。 
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夢に向かって 主体的に 行動する子を育む 

～言葉＆思いやり＆健康～ 



交通安全教室…5月 10日（水） 

 

 

 

 

 

 

４月２８日(木)に『１年生を迎える会』を行いました。今年度は、3学年ずつ体育館に入り、1年

生に歓迎の気持ちを伝えました。2年生は進化ジャンケンときつねダンス、3年生はダンスとプレ

ゼント、あさがお学級は昆虫太極拳、4年生は並べ替えクイズ、5年生は学校・筆記用具クイズ、

6年生はあいさつについての発表でした。どの学年も、「学校は楽しいよ」「わからなかったらいつ

でも聞いてね」という相手を思いやる素敵な気持ちが表現されていました。お礼に、1年生から、

元気いっぱいのダンスが披露され、大きな拍手が送られました。 

これからも、「思いやりがいっぱいの学校」を目指す祝梅っ子でいてくれそうです。 

警察や交通安全指導員の皆様を招いて、交通安全教室が行われ

ました。体育館では、自転車のルールや反射材の大切さを教わり

ました。「横断歩道では自転車を押して渡ること」、「左右を確認

すること」「黒い服だと夜道は見えにくいので、夜光反射材が効

果的であること」を学びました。 

 グラウンドでは、道路への飛び出しの危険な場面を、人形を使

って実演しました。時速３０㎞の車も、飛び出しに気がついてブ

レーキを踏み、完全にストップするまでに 10ｍ以上の距離が必

要です。私たち大人も、子供たちの手本となるような行動を取る

よう、心がけたいと思いました。 

 暖かくなりました。外で遊んだり自転車に乗って遊びに出かけ

たりする機会が多くなります。今回学んだことを忘れず、安全に

生活してくれることを願っています。 

 なお、2年生は、6月 28日（水）に、交通公園で実施します。

自転車の正しい乗り方を学習する予定です。 

毎月、MOA光輪花の

方が、１階ホールに花

を生けてくださってい

ます。祝梅小の子供た

ちのために、いつもあ

りがとうございます！ 

毎朝、地域の方が校舎周

辺のゴミ拾いをしてくださ

っています。おかげさま

で、過ごしやすい学校にな

っております。いつもあり

がとうございます！ 



 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 小中一貫教育の取組 

環境整備作業…5月１７日（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月１３日(土)は、土曜授業を利用して「保護者引き取り型下校訓練」を実施しました。今年度も様々

な有事に備えて、保護者の皆様にご協力いただき、朝 9時頃の緊急(訓練)メール配信から、お知らせした

時刻に合わせて児童を迎えに来ていただくまでの訓練をスムーズに行うことができました。今回の課題を

活かし、次年度を迎えたいと考えております。本番が無いことを願います。 

今後も、様々な災害などが予想されますが、子供たちの安全を第一に準備を進めて参ります。保護者の

皆様の一層のご理解とご協力をお願いいたします。なお、本校では緊急時も含めマメールによる連絡を行

っております。今回は、80件ほどの方のメール確認ができていませんでした。重要な連絡がありますの

で、ご確認頂けますようお願いいたします。また、登録がお済でない方は、ご登録をお願いいたします。 

 青葉中学校区小中一貫教育の取り組みがスタートしました。今年

度は、本校が事務局となり、進めて参ります。５月２５日には「本

校区の子供たちに本当に必要なものについて取り組みましょう」と

いう提案のもと、今年度の具体的な内容が話し合われました。 

9年間の子供の成長を考え、３校が連携して教育活動を充実して

参ります。ご協力をよろしくお願いいたします。 

「お子さんの様子に変化は？」 
今月「いじめ 

防止基本方針」 

を概要版として 

各ご家庭に配付 

しました。学校 

が普段から行う 

いじめをなくす 

ための取組、また万が一起きてしまった

ときの対応などについてまとめたもので

す。特に「いじめ発見のためのチェック」

や「家庭の情報モラル指導チェック」など

は日常的に気を付けて見ていただけると

ありがたいです。 

また、最近、妙にパーカーのフードをか

ぶっていることが多い子は、心の面で不

安などがあり、外界から自分自身を守ろ

うとしていることが心配されます。その

ような変化の原因を探るためにも、ご家

庭と学校との情報共有が重要となりま

す。早期発見、早期解決のためにもご協力

をよろしくお願いいたします。 

 保護者の皆様のご協力もいただき、「校章花壇」や温室、

教材園、プランターの整備を行いました。当日は、プラン

ターに花を植え、玄関を飾りました。 

18日には、4年生が「校章花壇」に色とりどりの花を

植えました。今後、水やりや雑草取りは、子供たちが担当

しますが、6月の行事予定に、「花壇」という欄を設けま

した。この日にお手伝い頂ける保護者・地域の皆様を募集

しています。ご協力頂ける方は、学校までご連絡ください。 

 



 

  

青葉中学校の制服の見本展示 

クラブ活動紹介 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
今月１８日(木)から、スクールサポートス

タッフでお世話になっている    さん

が、学習指導員さんを兼任することになり

ました。 

主に、１～３年を中心に学級に入り、子供

たちの学習のサポートをします。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

今年度２回目のクラブ活動が、22日にあ

りました。今年は、8つのクラブが活動し

ています。どの子も、様々な学年と関わり

合いながら、楽しそうに進めていました。

（当日は雨天でしたので、室内の活動に変

更したところもあります。） 

＜今回の活動内容＞ 

①屋外スポーツ：室内でトレーニング 等 

②屋内スポーツ：キックベース 等 

③探検：校内探検 

④ダンス：動画を見ながら練習 

⑤ゲーム：カードやボードゲーム 

⑥理科・工作：風鈴づくり 

⑦パソコン：名刺作り 

⑧読書・イラスト：お気に入りのイラスト

を描く 

15 日(月)～22 日(月)に、2 階保健室

前ホールで青葉中学校の制服を展示いた

しました。３校のアンケート結果により、

新しい制服が決まります。 


